



Vorlage Nr. 17-O-13-0004

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 31. Januar 2017

*Aufnahme von Busausfallzeiten im elektronischen System der Anzeigetafeln von ESWE
[SPD]*

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, ESWE zu veranlassen, künftig auch Busausfälle in das elektronische System der Anzeigetafeln aufzunehmen und anzuzeigen.

Begründung:

Aktuell stellt sich die Situation wie folgt dar: die elektronischen Anzeigetafeln zeigen die Abfahrtszeiten der jeweiligen Buslinien an – jedoch keine Verspätungen oder gar Ausfälle. Letzteres weiß man definitiv erst dann, wenn die Zeit verstreicht und der Bus einfach nicht kommt. Das ist jedoch insbesondere für Nutzerinnen und Nutzer von Buslinien, die exklusiv in bestimmte Ortsteile fahren (z.B. Linie 24) ein unbefriedigender Zustand. Im Rahmen einer kundenfreundlichen Kommunikation sollten die Benutzer des ÖPNV an den ausgestatteten Haltestellen zumindest rechtzeitig erfahren können, dass wieder ein Bus ausfällt und wann im Hinblick auf die damit verbundenen Wartezeiten somit die nächste Fahrgelegenheit besteht.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag wurde mit folgender Änderung beschlossen: „Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, ESWE zu veranlassen, künftig auch Busausfälle in das elektronische System der Anzeigetafeln aufzunehmen und anzuzeigen, **sowie in den entsprechenden Apps.**“

+

+

Verteiler:

Dez. IV / ESWE Verkehrs AG z. w. V.
1006 z. d. A.

Weber
Ortsvorsteher